

新組織紹介〜近大アシスト分会

新しい仲間への加盟を歓迎し、共に闘おう！

■港合同との出会い

飲食店の店長している私に、毎朝、挨拶をしてくれるパートで働いている女性に、「いつも働いていますね？休み取れていますか？」と聞かれて、私は、「なんとか。でも、有休は一回も取れないんです。残業しても、休日出勤しても、給料は変わらずいつも同じなんです」と、話を聞いていた女性は、親切に、一度組合の方に相談されてみてはどうですか？と港合同の電話番号を教えてくれ

ました。

しかし、会社を解雇されるかもしれない思いながら、なかなか電話できないうまま数日が過ぎて行きました。

それに、組合というものが、どういうものかも知らなかったのもあります。

でも、労働条件には、いつも納得いってなかったの、相談だけでもと思い電話してみたのが、港合同との出会いです。

親身になって話を聞いてくれましたが、会社に

解雇されるかもと思い、

なかなか労働組合事務所に行けなくて、半年ぐらいたったが、現状は変わらなりました。

労働にいやげが指してきた時に、漸く決心がつき、もう一度、港合同の事務所に電話して、伺って話を聞いてもらい、安心して組合員になりました。

それから、会社に対して、違法労働の改善、残業代の未払い等を要求して、粘り強い交渉をしてくれました。

結果、労働時間の削減、

未払いの残業代を勝取ってくれました。尚且つ、

私自身と会社との関係も

悪化することなく、恐

れていた解雇もされず

にしました。本当に感謝

しています。今後も安心

して仕事していく事が

できるのも港合同との

出会いがあったからこそ

だと思います。

今後よろしく願

います。同じように悩

んでいる人が少しでも

決できればいいと思

います。

近大アシスト分会 K

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！